

OMAR SÁNCHEZ

La aprobación de asumir los pasivos laborales de Petróleos Mexicanos (Pemex) por parte del gobierno nacional no es un factor que influya en el corto plazo para modificar la nota soberana del país, aún y cuando su nivel de deuda pública crezca como proporción del Producto Interno Bruto (PIB), aseveró Moody's.

En conferencia de prensa, Mauro Leos, analista de Deuda Soberana en México de la calificadora, puntualizó que por el momento la adquisición parcial de parte de los pasivos laborales de la paraestatal petrolera no representa un riesgo para bajar de A3 con perspectiva estable el grado crediticio del país, ya que el Gobierno mexicano tiene espacio fiscal para absorber el costo.

Destacó que el crecimiento de la deuda pública de 30 a 40 por ciento no implicaría modificar la valoración internacional de riesgo de México, pues presenta internamente mejores condiciones fiscales que otras economías de tamaño similar como Brasil.

Reconoció que si sería un factor que ocasionaría un nuevo análisis del grado crediticio del país por parte de la firma, pero tendría que ver el nivel que alcance a elevarse la deuda pública y la rapidez con que lo haga.

Destacó que la iniciativa de absorber parte de los pasivos contingentes laborales de Pemex es una decisión que busca resolver un conflicto que generaría mayores problemas futuros si no se comienza a actuar a la brevedad.

De acuerdo con el reciente reporte

Descarta Moody's modificar nota por pasivos de Pemex

Son favorables las condiciones fiscales, aseguran

de la firma: *Latin American Oil and Gas Companies Face Risk from Push for Debt-Financed Growth*, señala que todas las paraestatales petroleras de América Latina enfrentan un deterioro de sus indicadores crediticios desde este año y hasta 2016, cuando la producción de petróleo y gas se incrementa lo suficiente para mejorar sus flujos de efectivo e indicadores financieros en general.

Menciona que Pemex en conjunto con Ecopetrol de Colombia; PDVSA en Venezuela; Petrobras de Brasil e YPF de Argentina gastarán más de 100 mil millones de dólares anualmente en los próximos años para financiar sus proyectos *offshore*.



Mauro Leos consideró que habría un nuevo análisis crediticio para el país por parte de la calificadora.

ARCHIVO